

Mi nombre es Eunice Alejandra Pérez Coello nací y radico en Mérida Yucatán México, soy Ingeniera en electrónica y cuento con una Maestría en Gestión de Tecnologías de la Información con especialidad en Seguridad de la Información y una especialidad en docencia y gobernanza de internet.

Desde el 2004 ingrese al Tecnológico Nacional de México campus Mérida iniciando como auxiliar en el soporte de red y actualmente soy profesor de estoy jefe de proyectos de investigación del Departamento de Ingeniería Eléctrica y Electrónica.

El interés sobre el funcionamiento y gestión de los identificadores de internet fue a raíz de las funciones que desempeñaba laboralmente, la primera reunión a la que asistí en ICANN fue de manera virtual en el 2020 al ser seleccionada como becaria en el programa Centro de Mujeres en Tecnología para el Desarrollo de Internet en LAC participando en diversos webinars, congresos, talleres y reuniones en temas de DNSSEC, Gobernanza de Internet, IPv6, RPKI Seguridad en Internet entre otros.

Me empiezo a involucrar mas cuando me invitan a formar parte del Comité ANUIES TIC como secretaria técnica de la Comisión para el Ecosistema y Desarrollo de Internet colaboración las IES (**CEDIIES**) realizando junto con la comisión actividades enfocadas a la formación, capacitación, sensibilización y difusión del DNS, Gobernanza de Internet, MANRS, IPv6, Medición de Internet y ahora también en Aceptación Universal.

Hoy en ICANN soy miembro de LACRALO Regional At-Large Organizations (RALOs) y NCUC Non-Commercial Users Constituency. He sido seleccionada como fellow ICANN75 Kuala Lumpur 2022 e ICANN78 Hamburgo 2023 **recibiendo el premio “Tarek Kamel fellowship recognition”** reconociendo las destacadas contribuciones de los becarios en la promoción de los esfuerzos de desarrollo de capacidades de la ICANN en sus respectivas regiones, en el 2023 estuve a cargo del hub México dentro de la iniciativa de LACNOG -"Para una internet multilingüe en la región LAC" para el UADay2023 y este año realizamos la mesa de discusión “Integrando la Aceptación universal en los planes de estudio de las IES de México”, como iniciativa propia integrando a la ANUIES Asociación Nacional de Universidades y ANUIES TIC a través de su Comisión para la Colaboración en el Ecosistema y Desarrollo de Internet en las IES (CEDIIES), el Instituto Tecnológico de Mérida (TecNM campus Mérida) y la Universidad Modelo

Considero que para promover la participación de los usuarios finales en necesario generar estrategias de sensibilización para la educación y desarrollo de capacidades que permitan obtener y fortalecer su capacidad de actuar, compartir opiniones y realizar aportes públicos a ICANN en beneficio a nuestra región y para esto se requiere realizar propuestas que brinden oportunidades para su participación, tomando en cuenta la inclusión y diversidad, algo que trabajaré si llego a formar parte de ALAC Member.